Presse Press

München, 30. Januar 2019

Osram stärkt mit Übernahme von Ring Automotive sein Aftermarket-Geschäft

Mit der Akquisition von Ring Automotive Ltd., dem Aftermarket-Spezialisten im Bereich Fahrzeugbeleuchtung, Autoelektronik und Autozubehör, erweitert das Hightech Unternehmen Osram seine Angebotspalette im Bereich Automotive. "Wir bauen mit dem Zukauf von Ring Automotive unser Aftermarkt-Portfolio weiter aus und können gleichzeitig stabile Vertriebswege im Vereinigten Königreich nutzen", sagt Hans-Joachim Schwabe, CEO von Osram Automotive. Ring Automotive erzielte mit 160 Mitarbeitern 2017 einen Jahresumsatz von rund 40 Millionen Pfund.

Osram investiert mit dem Kauf von Ring Automotive in die Zukunft: Die britische Firma verfügt über eine etablierte, wertvolle Marke und ein gut aufgestelltes Vertriebsmodell im Bereich Automotive Aftermarket. Zudem geht das Produktportfolio von Ring weit über die klassische Automotive-Beleuchtung hinaus und ergänzt das Produktangebot von Osram. So ist Ring beispielsweise besonders erfolgreich im Bereich des elektronischen Autozubehörs und bei über 3000 Fachhändlern in gut 60 Ländern mit rund 6000 Produkten vertreten.

Darüber hinaus wird Osram dem Ring-Portfolio Zugang zum US-Markt über die etablierten Osram Sylvania-Kanäle eröffnen und in Europa und der übrigen Welt mit einer differenzierten Markenstrategie neues Umsatzpotenzial erschließen.

George Skalski, Geschäftsführer von Ring Automotive sagt: "Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Osram und sind überzeugt, dass die Transaktion eine sehr positive Nachricht für unsere Kollegen und Kunden ist. Die Übernahme sichert weitere Investitionen in das Unternehmen, die unsere zukünftigen Wachstumspläne und unsere führende Produktinnovation unterstützen werden."



Über die finanziellen Details der Transaktion, die der Zustimmung der zuständigen Kartellbehörden bedarf, wurde mit dem Verkäufer Rubicon Partners Stillschweigen vereinbart.

PRESSEKONTAKTE

Torsten Wolf Tel. +49 89 6213-2506

E-mail: torsten.wolf@osram.com

Jens Hack Tel. + 49 89 6213-2129 j.hack@osram.com

ÜBER OSRAM

OSRAM, mit Hauptsitz in München, ist ein weltweit führendes Hightech-Unternehmen mit einer über 110-jährigen Geschichte. Die überwiegend halbleiterbasierten Produkte ermöglichen verschiedenste Anwendungen von Virtual Reality bis hin zum autonomen Fahren sowie von Smartphones bis zu vernetzten intelligenten Beleuchtungslösungen in Gebäuden und Städten. OSRAM nutzt die unendlichen Möglichkeiten von Licht, um das Leben von Menschen und Gesellschaften zu verbessern. Mit Innovationen von OSRAM werden wir künftig nicht nur besser sehen, sondern auch besser kommunizieren, uns fortbewegen, arbeiten und leben. OSRAM beschäftigte Ende des Geschäftsjahres 2018 (per 30. September) weltweit rund 27.400 Mitarbeiter und erzielte in diesem Geschäftsjahr einen Umsatz von über 4,1 Milliarden Euro. Das Unternehmen ist an den Börsen in Frankfurt am Main und München notiert unter der WKN: LED 400 (Börsenkürzel: OSR). Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.osram.de.

